

MS-SPIEL ASKÖ BRUCK vs. SV WAIZENKIRCHEN

Runde 25, 1. Klasse Nordwest, Sonntag, 10. Juni 2012, 15.00/17.00 Uhr

KM: 1:3 (1:2), Tor: Peter Trauner (31.)

Gegentore in der 34.,36.,88.(Elfernachschuss)

Reserv: abgesagt, wurde am FR, 15.06., 19.00 Uhr nachgetragen

Ergebnis: 1:3 (0:2), Tor: Duraku Denis (50.)

Gegentore in der 36.,44.,61.

(Ergebnisse immer aus unserer Sicht, egal, ob auswärts oder daheim gespielt wurde!)

Matchsponsor dieser Partie:



Ein paar [FOTOS](#) vom Einlaufen und Spiel!

Schiedsrichter: Lettner Johann **Vor dem Spiel:** Gesperrte (S), verletzte (V), kranke (K) oder aus privaten Gründen (P) verhinderte Spieler:

Iska (S), Haslehner (S), Wimmer (V), Stadlbauer (V), Sallaberger (V)

Aufstellung KM:

Trainer: Sead Zulic

Freilinger

Klinger

Dornetshuber

Heitzinger

Benezeder T.

(Wiesinger M. - HZ,

Gelb - 53.)

Tag

(Brunnmayr - HZ)

Benetseder

Hochmair

(Gelb - 24.)

Sonnleitner

Hodza

Trauner

Ersatz: Enzlberger, Wiesinger M., Brunnmayr, Duraku, Pühringer

Spielbericht KM:

Jetzt ist´s also (wieder) passiert: Diese Niederlage im Derby besiegelt eine Runde vor Schluss den erneuten Abstieg in die 2. Klasse - das "Fahrstuhldasein" findet also seine Fortsetzung. Das gewisse Etwas hat eben auch in der dritten Saison nach dem Meister 2007 in der ersten Klasse leider wieder gefehlt. In vielen Partien konnte man zwar oft mehr als Paroli bieten, doch hat man eben leider auch zu oft am Ende viele Punkte blöd liegengelassen. Somit müssen wir

2012/2013 wieder in der 2. Klasse angreifen....

Gegen Waizenkirchen entwickelte sich auf dem durch starke Regenfälle sehr aufgeweichtem Untergrund zunächst eine Partie, bei der beide Mannschaften vermehrt mit hohen weiten Bällen in die Spitze agiert haben. Vor allem unsererseits hat nach erneut notwendig gewordenen Umstellungen in der Startelf vor der Pause das Anbieten fast vollständig gefehlt, wir haben es uns anscheinend einfach nicht zugetraut, mit Kurzpassspiel das Mittelfeld zu überbrücken, sodass es unsere Stürmer sehr schwer hatten, mit den vielen langen Bällen etwas vernünftiges anzufangen. Die Gäste haben dagegen schon desöfteren versucht, gepflegten Fußball zu zeigen, obwohl das natürlich auf dem tiefen Boden schon ziemlich schwierig war. Aber sie haben sich so ein Übergewicht erspielen können, und wir hatten dadurch - vor allem bei dem einen oder anderen Standard - schon auch ein paar sehr brenzlige Situationen zu überstehen. Irgendwie konnten wir aber den Rückstand verhindern, und sogar - mit unserer eigentlich ersten Chance - in Führung gehen: Einen Angriff über rechts mit anschließendem Pass in den Strafraum schließt der Peter direkt unter die Querlatte ab! Wieder volles Risiko hat er bei diesem Schuss genommen - dieses Mal wurde es belohnt! Wie so oft in dieser Saison konnten wir uns allerdings nicht lange über die Führung freuen, denn die Gäste schlugen gleich doppelt zurück. Beim ersten Gegentreffer führt der gegnerische Angreifer die Kugel fast durch den ganzen 16er, Gasi versucht noch, ihn am Abschluss zu hindern, doch der scharfe Flachschuss findet den Weg ins kurze Eck zum Ausgleich. Nicht lange danach etwas Verwirrung bei uns im Strafraum nach einer Ecke (glaub´ ich) von links, der Gegenspieler kommt am 16er halbrechts völlig frei zum Schuss und zimmert die Kugel über die Stange (fast beim Kreuz) in die Maschen! Toller (Sonntags-)Schuss. Wiederum nicht lange danach ist dann der Jimmy halbrechts mal völlig frei, könnte noch näher auf den Tormann zulaufen, schießt aber überhastet ab und verfehlt das Tor dann doch deutlich, aber da hatte er schon den Ausgleich am Fuß, der uns zur Pause sicherlich gut getan hätte...

So aber mussten wir in den zweiten 45 Minuten wieder einem Rückstand hinterherlaufen. Durch die beiden Auswechslungen zur Pause kam dann zwar schon etwas frischer Schwung in unser Spiel, und wir konnten das ganze ein bisschen ausgeglichener gestalten, weil wir uns eben auch zugetraut haben, Fußball zu spielen, doch DIE absolut zwingenden Chancen wollten dann auch nicht rausschauen. Wir sind zwar schon häufig gefährlich am gegnerischen Strafraum aufgetaucht, doch wollte entweder ein zwingender Abschluss einfach nicht gelingen, oder der letzte Pass ging in die Hose. Nur eine wirklich gute Möglichkeit vom Richi fällt mir ein, doch scheiterte er (erneut) allein vorm Goalie an eben diesem (wobei ich mir nicht mehr sicher bin,

wann genau diese Chance war, aber ich denke schon nach der Pause!?!? ;-)), ansonsten waren das eher so Halbchancen für uns, auch wenn wir ein bisschen auf den Ausgleich drücken konnten. Die Gäste waren nach Seitenwechsel dann erst in der letzten Viertelstunde wieder gefährlich - nach einer guten Gelegenheit gleich nach Wiederanpiff, die aber dann im Endeffekt auch eher kläglich vertändelt wurde. Gegen Ende hatten sie dann die eine oder andere gute Konterchance, welche mich aber auch nicht zu Weltparaden gezwungen haben, ja nicht mal zu irgendwelchen Paraden - wir konnten stets noch einen Fuß oder Kopf dazwischen bringen oder die Angreifer haben das Tor einfach nicht getroffen... Erst in der 88. fiel dann die Entscheidung durch einen Elfer (jeder weiß, was ich von diesem Elferpiff halte, daher brauch´ ich das nicht nochmal hierhin schreiben...), den ich zwar noch abwehren konnte - aber leider nur direkt vor die Füße des Schützen, sodass dieser den Nachschuss verwerten konnte. Damit war die Partie gegessen, alles wartete nur noch auf den Schlusspiff, der dann auch relativ schnell gekommen ist...

Nur ein Sieg hätte uns bei dieser Partie noch weitergeholfen, von dem wir allerdings dann doch ziemlich weit entfernt waren - vor allem nach dem schnellen Doppelpack der Gäste nach unserer Führung. Wir konnten einfach nicht mehr zusetzen, haben zwar gekämpft und gerackert, aber es wollte einfach nichts rausschauen an diesem Tag, zumal spielerisch nur eher selten was gelaufen ist, was wiederum auf die schon desöfteren an dieser Stelle erwähnte Selbstvertrauens-Sache zurückzuführen ist.

Darauf müssen wir uns einfach wieder besinnen - jeder kann doch ´ne Kugel stoppen, diese sicher weiterspielen und sich dann wieder freilaufen! Einfach das A und O des Kicken - das beherrscht doch jeder von uns! Das muss sich einfach wieder jeder eintrichtern in der kommenden Saison bzw. in der letzten Partie gegen Natternbach, die noch zumindest einen Punkt benötigen, um es aus eigener Kraft zu schaffen und nicht doch noch auf den Relegationsplatz zu rutschen. Es geht also auch in der letzten Partie der Saison noch um etwas!

(Freilinger Fredi)